

**Medienmitteilung
des Gemeinderats Fällanden**

Gemeinde Fällanden
Fällanden Benglen Pfaffhausen



Fällanden, 13. November 2017

Sanierung Flachdach im Ostflügel des Gemeindehauses

Seit einigen Monaten tritt jeweils nach starken Regenfällen Wasser in die Räumlichkeiten des Gemeindehauses ein. Die Wasserdurchsickerungen führten im Ostflügel des Hauses vor allem im Schalterbereich der Abteilung Finanzen zu Feuchtschäden. Um die undichten Stellen rasch zu eruieren, wurden verschiedene Probeöffnungen auf dem Flachdach vorgenommen. Daraus resultierte, dass es sich bei den vorhandenen Materialien um die ursprüngliche Bausubstanz handelt, die sich nach einer Lebensdauer von über 40 Jahren in einem sehr schlechten Zustand befindet. Zur Vermeidung weiterer Wasserschäden und Folgekosten ist eine Sanierung des Flachdaches im Ostflügel des Gemeindehauses zwingend notwendig. Der Gemeinderat bewilligte dafür einen Kredit von Fr. 65'000.–. Die dringende Sanierung dieses Flachdachs kann als vorgezogener Teil der geplanten Instandstellung des Gemeindehauses betrachtet werden.

Flurgenossenschaft Fällanden – Jahresrechnung

Der Gemeinderat hat von der an der Generalversammlung vom 19. April 2017 der Flurgenossenschaft Fällanden genehmigten Jahresrechnung 2016 mit einem Gewinn von Fr. 18'959.15 Kenntnis genommen.

Personelles

Der Gemeinderat nimmt von der Kündigung von Luciano Gagliotta, Sozialarbeiter 80 % per 31. Oktober 2017 Kenntnis. Zudem verlässt Sigrun Jensen, dipl. Pflegefachkraft 60 % im Bereich Pflege und Betreuung, das Alterszentrum Sunnetal per 30. November 2017. Der Gemeinderat verdankt die geleisteten Dienste.

Weitere Auskünfte für Medienschaffende

Leta Bezzola, Gemeindeschreiberin, leta.bezzola@faellanden.ch, Telefon 043 355 35 96

Rolf Rufer, Gemeindepräsident, rolfrufer@bluewin.ch, Telefon G 044 292 39 08

Gemeindeverwaltung Fällanden

Anette Fahrni
Stellvertreterin Gemeindeschreiberin